
“2021: AÑO DE LA INDEPENDENCIA”

Ciudad	de	México,	a	25	de	febrero	de	2021	
ST/0015/2021	

Asunto:	Orden	del	día	@inal	

CONCEJALES	EN	CUAUHTÉMOC	
P	R	E	S	E	N	T	E	S.	

Les	 adjunto	 el	 orden	 del	 dıá	 0inal	 de	 la	 Segunda	 Sesión	 Ordinaria	 del	 año	 2021,	 a	
realizarse	de	manera	virtual	el	viernes	26	de	febrero	a	las	10:00	horas:	

		
1. Registro	de	asistencia	y	declaración	de	quórum.	

2. Lectura	y,	en	su	caso,	aprobación	del	orden	del	dıá.	

3. Lectura,	 discusión	 y,	 en	 su	 caso,	 aprobación	 del	 Acta	 de	 la	 Primera	 Sesión	
Ordinaria	del	año	2021.		

4. Propuesta	 de	 Acuerdo	 de	 la	 Comisión	 de	 Desarrollo	 y	 Bienestar	 para	 que	 el	
Concejo	 de	 la	 Alcaldıá	 Cuauhtémoc	 impulse	 una	 campaña	 de	 concientización	
impresa	y	digital	sobre	la	importancia	del	uso	correcto	del	cubrebocas.		

5. Propuesta	 de	 Acuerdo	 de	 la	 Comisión	 de	 Desarrollo	 y	 Bienestar	 para	 que	 el	
Concejo	de	la	Alcaldıá	Cuauhtémoc	solicite	a	la	Jefa	de	Gobierno	la	instalación	de	
un	centro	de	recarga	de	oxıǵeno	en	la	Plaza	de	la	Ciudadela.	

6. Solicitud	 al	 Pleno	 de	 la	 Concejal	 Ana	 Villagrán	 para	 la	 atención	 de	 luminarias,	
sistema	de	riego	y	salvaguarda	de	 los	botes	de	basura	del	 Jardıń	Ramón	López	
Velarde,	ubicado	en	la	colonia	Roma	Sur.		

7. Solicitud	 al	 Pleno	 de	 la	 Concejal	 Ana	 Villagrán	 para	 que	 se	 solicite	 al	 área	
correspondiente	 la	 información	 del	 porqué	 después	 de	 dos	 años	 no	 se	 ha	
solucionado	el	plantón	ubicado	en	la	calles	Roma	y	Milán,	colonia	Juárez.		

8. Solicitud	 al	 Pleno	 de	 la	 Concejal	 Ana	 Villagrán	 para	 que	 la	 Dirección	 General	
Jurıd́ica	y	de	Servicios	Legales	y	la	Dirección	General	de	Gobierno	gestionen	ante	
eI	 INVEA	 que	 las	 suspensiones	 realizadas	 por	 sus	 inspectores	 obliguen	 a	 los	
establecimientos	 a	 resarcir	 el	 daño,	 el	 cumplimiento	 de	 la	 norma,	 pero	 no	 los		
obliguen	a	estar	cerrados.		
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9. Solicitud	 al	 Pleno	 de	 la	 Concejal	 Ana	 Villagrán	 para	 que	 la	 Alcaldıá	 haga	 un	
reconocimiento	 público	 a	 las	 y	 los	 médicos	 covid	 que	 trabajan	 en	 hospitales	
ubicados	en	nuestra	demarcación.		

10. Solicitud	 al	 Pleno	 de	 la	 Concejal	 Ana	 Villagrán	 para	 la	 instalación	 de	
computadoras	 y	 personal	 de	 apoyo	 en	 cada	 dirección	 territorial,	 ası	́ como	 la	
apertura	de	un	centro	de	atención	en	la	explanada	techada	del	edi0icio	sede	de	la	
alcaldıá	 para	 apoyar	 en	 el	 registro	 de	 vacunas	 a	 las	 personas	 adultas	mayores	
que	viven	en	Cuauhtémoc.		

11. Solicitud	 al	 Pleno	 de	 la	 Concejal	 Ana	 Villagrán	 para	 que	 se	 acate	 de	 manera	
inmediata	 la	 obligatoriedad	 plasmada	 en	 la	 Ley	 Orgánica	 de	 Alcaldıás	 y	 la	
Constitución	 Polıt́ica	 de	 la	 Ciudad	 de	 México	 relativa	 a	 contar	 con	 estrategias	
continuas	 y	 permanentes	 para	 la	 esterilización	 de	 la	 población	 animal	 de	 la	
demarcación.		

12. Solicitud	 al	 Pleno	de	 la	 Concejal	Ana	Villagrán	para	que	 se	dé	 solución	 al	 folio	
solicitado	 hace	 más	 de	 un	 año	 para	 la	 realización	 de	 una	 poda	 en	 la	 colonia	
Obrera.		

13. Asuntos	Generales:	

I.Pronunciamiento	de	la	Concejal	Ana	Villagrán,	en	calidad	de	Presidenta	de	la	
Comisión	 de	 Equidad	 y	 Género,	 respecto	 a	 los	 constantes	 cambios	 en	 la	
titularidad	de	la	Jefatura	de	Unidad	Departamental	de	Igualdad	Sustantiva	y	no	
Discriminación.		

II.Reconocimiento	 de	 la	 Concejal	 Ana	 Villagrán	 a	 Pepe	 Bárcenas,	 querido	
habitante	de	Tlatelolco	que	falleció	por	Covid-19.		

III.Pronunciamiento	de	la	Concejal	América	Cañizales	referente	a	 la	 infodemia	
en	la	Alcaldıá	Cuauhtémoc.		

IV.	 Pronunciamiento	 de	 la	 Concejal	 América	 Cañizales	 referente	 a	 cómo	 va	 la	
Cuarta	Transformación	en	la	Alcaldıá	Cuauhtémoc.		

V.	 Pronunciamiento	 del	 Concejal	 Erwin	 Arriola	 titulado:	 “Febrero.	 Mes	
internacional	del	Asperger”.	
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VI.	 Pronunciamiento	 del	 Concejal	 Erwin	 Arriola	 referente	 a	 la	 actitud	
antidemocrática	de	 la	oposición	al	dar	una	campaña	de	desinformación	sobre	
la	vacuna	contra	el	Covid-19.	

VII.Pronunciamiento	 de	 la	 Concejal	 Miriam	 Bahena	 referente	 al	 escenario	
polıt́ico	que	se	desarrolla	en	la	alcaldıá	en	torno	a	las	próximas	elecciones.				

Sin	otro	particular,	reciban	mis	más	sinceras	consideraciones.		

ATENTAMENTE	
RODOLFO	ENRIQUE	CASTELLANOS	VALDERRAMA	

SECRETARIO	TÉCNICO


